



Communiqué de presse

Le programme des arts et de l'artisanat au Collège de l'Arctique du Nunavut créera la coupe Clarkson qui soulignera l'excellence en hockey féminin

IQALUIT (Nunavut), le 16 septembre 2005 – Son Excellence la très honorable Adrienne Clarkson, gouverneure générale du Canada, a annoncé aujourd'hui la création de la coupe Clarkson qui soulignera l'excellence en hockey féminin au Canada. La gouverneure générale a confié la conception et la création de ce trophée à Beth Biggs, enseignante principale du programme des arts et de l'artisanat au Collège de l'Arctique du Nunavut et à ses étudiants.

« Le Nunavut et le Collège de l'Arctique du Nunavut sont honorés que la gouverneure générale reconnaisse, par cette commande, le talent et les habiletés de ses étudiants. », a indiqué le ministre de l'Éducation et ministre responsable du Collège M. Edward Picco,

La gouverneure générale concrétise ainsi son souhait de rendre hommage en son nom, d'année en année, aux meilleures athlètes féminines canadiennes de hockey féminin.

Cette annonce a été faite le 14 septembre 2005 à Toronto lors d'un déjeuner du Empire Club of Canada et du Canadian Club of Toronto. Ce trophée sera le symbole de l'excellence en hockey féminin au Canada de la même façon dont la coupe Stanley, créée par le gouverneur général lord Stanley, est devenue le plus prestigieux trophée de la LNH.

« Les diplômés et les étudiants du programme sont extrêmement heureux de cette annonce et, tout particulièrement, de prendre part à la création de la coupe. Je suis fière que l'on m'ait demandé d'entreprendre un projet aussi important. Je pense que la gouverneure générale porte un amour profond au Nord et y voit un lieu d'inspiration où tout est possible. Je suis emballée et honorée par cette commande. », a mentionné Mme Biggs.

Le travail de conception et de création commencera cet automne et il est prévu qu'il sera terminé en juin 2006.

« Je me réjouis que les étudiants du Collège de l'Arctique du Nunavut aient l'occasion de travailler sur un projet aussi prestigieux. Ils auront ainsi une chance extraordinaire de montrer leurs talents. », a ajouté M. Picco.

La coupe Clarkson sera créée à Iqaluit dans un atelier du programme des arts et de l'artisanat au Collège de l'Arctique du Nunavut.

– 30 –

Sources :

Beth Biggs, enseignante principale
Programme des arts et de l'artisanat
Collège de l'Arctique du Nunavut
Iqaluit
Tél. : (867) 979-7267

ou

Ed Richer, relations avec les médias
Bureau de presse de Rideau Hall
1, promenade Sussex
Ottawa
Tél. : (613) 998-7280

ou

Laurie-Anne White, adjointe de direction
Bureau du ministre Edward Picco
Tél. : (867) 975-5003